

# Vincent Warnier en concert à Thann

L'Association pour le rayonnement des orgues de la collégiale présidée par Catherine Courtois (lire ci-dessus) propose, en cette année de 30<sup>e</sup> anniversaire, un concert exceptionnel à la collégiale de Saint-Thiébaud ce samedi 13 septembre à 20 h.

Thann recevra Vincent Warnier, figure majeure de l'école d'orgue française dont il porte la renommée bien au-delà des frontières nationales (Japon, Amérique latine, Europe du nord).

Après avoir remporté le grand prix d'interprétation au concours international d'orgue de Chartres



L'organiste Vincent Warnier. DR

THA01

en 1992, Vincent Warnier a été nommé à la tribune parisienne de Saint-Étienne-au-Mont où il a succédé à Maurice et Marie Madeleine Duruflé. Le solide métier de cet artiste se traduit par une virtuosité impeccable et un talent très remarqué d'improvisateur.

À ces qualités indispensables, il ajoute celles, plus rares, d'une rigueur sans faille et d'une érudition acquise auprès de maîtres comme André Sticker, Daniel Roth, Michel Chapuis et Marie-Claire Alain et lors d'études de musicologie à la Sorbonne, couronnées de l'agrégation.

Ce musicien passionné et généreux sait donner à la musique la plus savante le naturel de l'évidence, la véhémence de l'improvisation. Au programme : Jean-Sébastien Bach, Robert Schumann, Alexandre Guilmant, César Franck, Charles Marie Widor et une improvisation de Vincent Warnier.

■ **Y ALLER** Concert samedi 13 septembre à 20 h la collégiale de Thann. Entrée : 12 € (10 € pour les abonnés, gratuit pour les moins de 14 ans). Prévente des billets à l'office de tourisme de Thann, au centre culturel Leclerc de Cernay et à la collégiale, une heure avant le début du concert.

Mardi 9 sept. 2014